



**St. Antonius
Männerschützen-
bruderschaft**

**Jahreshauptversammlung
der Voescher Männ**

Am 30. 11. 2014 begrüßte der Vorsitzende Bernd Knott die zahlreich erschienenen Mitglieder der Bruderschaft zur Jahreshauptversammlung im Voescher Bürgerhaus. Nachdem der Verstorbene gedacht wurde, verlas Franz-Josef Spanier das Protokoll der letzten Sitzung.

Ein leichtes Lächeln konnte man bei manchem Schützenbruder erkennen, als der Brudermeister vom abgelaufenen Jahr berichtete. Hier wurden den Anwesenden nochmals die vielen Aktivitäten von 2014 der Männerbruderschaft in Erinnerung gebracht.

Im Anschluss daran stellte der 1. Kassierer, Michael Nickel, den Kassenbericht vor. Nachdem der Kassenprüfer die Richtigkeit bestätigte und eine bestens geführte Kasse attestierte, wurde dem Antrag auf Entlastung des Vorstandes mehrheitlich durch die Versammlung stattgegeben.

Neuwahlen

Turnusmäßig standen die Neuwahlen des Schriftführers, eines Mitglieds des Festausschusses, eines Kassenprüfers und die Wahl des Schießmeisters auf der Tagesordnung. Mehrheitlich wurden alle Personen im Amt bestätigt und somit wurden Franz-Josef Spanier zum Schriftführer und Patrick Osburg zum Schießmeister wieder gewählt. Horst Leygraf kann für weitere Jahre im Festausschuss tätig sein. Zum Kassenprüfer wurde Volker Müllers gewählt.

Neuaufnahmen

Mehrheitlich wurden Ralf Heuken und Jürgen Bongen von der Versammlung als neue Mitglieder der „Männ“ aufgenommen. Wir begrüßen somit beide ganz herzlichst in unserer Bruderschaft.

Vereinsmeisterschaften

Ganz stolz berichteten Patrick Osburg und Matthias Bruckes von dem erfolgreichen

Jahr der Schießabteilung. Auch hier gab es wieder einige Highlights. Zurzeit wird um die Vereinsmeisterschaft geschossen. Alle Ergebnisse findet ihr im Detail auf unserer Homepage.

Alle Jahre wieder!

Alle Hände voll zu tun und mit prall gefüllten Taschen machten sich Nikolaus Theo Bruckes und Nikodemus Horst Leygraf am Nikolausabend auf den Weg, um die Kinder unserer Mitglieder in Voesch und St. Hubert zu überraschen. Mit leuchtenden Augen, aber manches Mal auch etwas ängstlich, empfingen die Kleinsten unserer Bruderschaft die beiden. Dieses Duo ist bereits seit über 10 Jahren in dieser Zusammensetzung unterwegs. Jahr für Jahr bereiten sie sich sehr gewissenhaft und liebevoll auf diesen Anlass vor. Nichts wird dem Zufall überlassen und alles von langer Hand vorbereitet. Man merkt beiden an, mit welcher Freude sie diesen „Job“ durchführen. Wir können nur hoffen, dass sie es noch eine Zeit lang machen.

Silvesterparty im Voescher Bürgerhaus

Du freust dich schon das ganze Jahr auf Silvester und weißt bisher noch nicht, wo du mit deinen Freunden und/oder mit deinen Kindern diese besondere Nacht feiern willst?

Dann komme zu uns! Auf zur familienfreundlichen Silvesterparty ins Voescher Bürgerhaus.

In diesem Jahr veranstalten die „Männ“ die 1. familienfreundliche Silvesterparty. Das Party-Programm startet um 19 Uhr. Unser DJ sorgt mit seinem musikalischen Dreiklang aus Schlager, Après-Ski und Dance-Beats für Top-Stimmung. In einem festlichen Ambiente und mit einem köstlichen Buffet feiern wir gemeinsam ins neue Jahr. Damit es unseren kleinen Gästen nicht langweilig wird beim Warten aufs Feuerwerk, werden wir extra für sie einen Raum einrichten. Hier gibt es Kicker, Kinderkino, Mal-Ecke, Spiele und vieles mehr. „Es soll keine Kinderparty werden“, so die Veranstalter, „vielmehr haben wir nach einer Möglichkeit gesucht, den Bedürfnissen von ‚Groß und Klein‘ gerade zu Silvester gerecht zu werden.“ Schließlich sind wir seit jeher eine familienfreundliche Bruder-

schaft. Für weitere Informationen und Kartenbestellung wenden Sie sich an Theo Bruckes unter 02152/6924.

Karneval der Extraklasse

Jetzt aber schnell! Wer noch Karten für die Powersitzungen am Karnevalssamstag und -sonntag haben möchte, sollte schnellstens mit Dieter Buwalda (02152/7137) oder Theo Bruckes (02152/6924) in Kontakt treten. Der Vorverkauf ist sehr gut angelaufen und wir können davon ausgehen, dass die „hausgemachte“ Karnevalssitzung erneut ausverkauft sein wird. Unter dem Motto „Ob Himmel oder Hölle, Voesch ist wie Kölle“ lädt die St. Antonius Männerschützenbruderschaft zur 36. Karnevalssitzung ins Voescher Bürgerhaus.

Das Königshaus und der Vorstand der St. Antonius Männerschützenbruderschaft wünschen allen Mitgliedern, Freunden, Förderern und ihren Familien eine frohe und besinnliche Zeit und ein erfolgreiches neues Jahr 2015.

Weitere Informationen auf der homepage unter www.Antonius-Voesch.de oder auf [Facebook.de](https://www.facebook.com/Antonius-Voesch.de). Senden Sie uns eine Freundschaftsanfrage, wenn Sie noch nicht dabei sind!

Für Glaube, Sitte Heimat
Thomas Greifzu
Red. FNH

W. J. Hausservice
Technischer Dienst
TV · Video · Audio

Werner Jonkmanns
vorm. Radio Surkamp
Krefeld-Hüls

neue Tel.-Nr.
02833/1684
0173/2619577

Ob
HIMMEL
oder
HÖLLE

Vösch ist wie Kölle!

Ab 14. Februar 2015

Samstag, den 14. Februar 2015
Sitzung im Bürgerhaus Vösch

Eintritt: Samstag 13,00 Euro
Einlass: 18.00 Uhr
Beginn: 19.11 Uhr

Eintrittskarten für reservierte Plätze im Vorverkauf ab sofort erhältlich bei:

Theo Bruckes Krähenbusch 2 Tel. (0 21 52) 69 24	Dieter Buwalda Escheln 43 Tel. (0 21 52) 71 37
---	--

Sonntag, den 15. Februar 2015
mit Kaffee & Kuchen für 12,00 Euro
Einlass: 14.30 Uhr

St. Antonius
Männerschützenbruderschaft
St. Hubert-Voesch e.V. 1950